

Roberto Marín Vergara, Portavoz del Partido Popular en Alcorcón, expresa su satisfacción en la aprobación unánime del Pleno de Alcorcón sobre la moción propuesta en materia de movilidad sostenible

El Partido Popular de Alcorcón logra el apoyo unánime de todos los concejales para mejorar la red de carriles bici de Alcorcón

- El PP de Alcorcón alcanzó el consenso municipal en el pasado Pleno Municipal generado por la reciente preocupación de los vecinos y usuarios del carril bici, especialmente en la zona de Parque Oeste y Hospital Fundación de Alcorcón
- La revisión de los carriles, la eliminación de obstáculos innecesarios, la supervisión/control de las empresas de patinetes y bicicletas, y la actualización de mapas y ubicaciones de estacionamientos públicos son algunas de las medidas aprobadas

Alcorcón, 30 de noviembre 2023 - Con el respaldo todas las fuerzas políticas representadas en el Pleno Municipal, el Ayuntamiento de Alcorcón aprobó en la tarde de ayer la moción presentada por el Partido Popular para revisar y mejorar la red de carriles bici en la ciudad. Una apuesta determinante por el fomento de la movilidad sostenible y la seguridad vial ciudadana.

Esta iniciativa, respaldada por todos los concejales del Ayuntamiento, resalta la necesidad de adaptar y optimizar los carriles bici, especialmente en áreas de vital importancia como el Hospital Fundación de Alcorcón y sus alrededores.

Entre los puntos clave de la moción se incluyen: **revisión integral de carriles bici**, actualización del estudio técnico de tráfico en áreas específicas como Parque Oeste y cercanías al Hospital Fundación de Alcorcón para mejorar la seguridad vial y facilitar el flujo de usuarios de bicicletas y patinetes eléctricos; **optimización de Infraestructura vial**, eliminación de elementos que obstruyen el flujo en rotundas afectadas por la presencia de carriles bici, permitiendo a los usuarios circular sin interrupciones o necesidad de desviarse; y **mejoras en servicios de movilidad sostenible**, supervisión de empresas proveedoras de servicios de patinetes y bicicletas eléctricas para mejorar la gestión de estacionamiento y garantizar una experiencia óptima para los usuarios.

En palabras de Roberto Marín Vergara, Portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Alcorcón: “*la decisión unánime del Gobierno de Alcorcón a favor de nuestra moción al Pleno, es un paso adelante en nuestro compromiso con la movilidad sostenible y el diálogo institucional. Agradezco la aprobación y confianza de todos los partidos políticos, lo cual indica un consenso significativo para mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos y un avance en el diálogo entre todas las fuerzas políticas. El resultado de esta moción incentiva de manera significativa nuestra responsabilidad en el desarrollo de nuestro municipio*”.

La votación de la tarde de ayer abre una ventana hacia el compromiso compartido, impulsado por el Partido Popular, de trabajar a favor de una movilidad más sostenible, priorizando la seguridad y el bienestar de los ciudadanos que utilizan medios de transporte alternativos en la ciudad.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51